

LVR-10

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Köln

Initiator*innen: Bärbel Hölzing-Clasen (KV Köln)

Titel: Bärbel Hölzing-Clasen

Foto



Angaben

Alter : 66

Geschlecht: F

Kreisverband : KV Köln

Bezirksverband: Mittelrhein

Selbstvorstellung

Liebe Grüne,

hiermit bewerbe ich mich um Eure Zustimmung für den Listenplatz 9 der Reserveliste zur Wahl der Landschaftsversammlung Rheinland.

Seit 2020 engagiere ich mich als Mitglied der Landschaftsversammlung in mehreren Ausschüssen: Kunst und Kultur, Bau- und Vergabe, Rechnungsprüfung sowie – intensiv und mit Herzblut – stellvertretend im Schulausschuss.

Trotz Oppositionsrolle konnten wir GRÜNE im LVR starke inhaltliche Impulse setzen. Im Bereich **Schule** liegt mir besonders am Herzen: gutes, gesundes Schulessen – regional und in Bio-Qualität. Auch der Ausbau und Erhalt eigener Lehrschwimmbekken an LVR-Schulen war und ist uns ein zentrales Anliegen. **Inklusion** ist unser GRÜNES Kernanliegen – von der Kita über Schule bis zur Arbeitswelt. Bei der inklusiven Schulentwicklung müssen auch sozialräumliche Gegebenheiten bedacht werden. **Kunst und Kultur** sind mehr als ein Aushängeschild: Sie sind Grundlage demokratischer Teilhabe. Wir brauchen eine lebendige, vielfältige Museumslandschaft, die alle Menschen mitnimmt – durch Partizipation und Barrierefreiheit. Der Mobilitätsfonds, der Schulklassen die Fahrt zu den LVR-Museen ermöglicht, gehört aufgestockt. Im **Umweltbereich** haben wir GRÜNE Erfolge erzielt – durch die Stärkung der Biologischen Stationen und die Förderung von regionalem Saatgut. Beim **Bauen** setzen wir Maßstäbe: Alle Gebäude errichten wir im Passivhausstandard. Mit dem Konzept „Cradle to Cradle“ gehen wir noch weiter – in Richtung echter Kreislaufwirtschaft. Auch möchte ich meine Arbeit im **Rechnungsprüfungs- sowie Bau- und Vergabeausschuss** fortsetzen. Gerade angesichts der angespannten kommunalen Haushalte wird eine solide, transparente Finanzpolitik immer wichtiger – auch im LVR.

Unsere politische Arbeit fußt auf den Leitlinien der **UN-Behindertenrechtskonvention** und diese müssen wir leider auch wieder gegen aufkommendes rechtes Gedankengut verteidigen.

Wir haben schon viel geschafft, aber noch mehr zu tun. Lasst uns gemeinsam weiter für diese Ziele arbeiten!

Mailadresse: baerbelhoelzing@gmx.de

Instagram: baerbel.hoelzing

Facebook: ja